

Momente der Begegnung

Gemeinsam das Friedenslicht abholen

Datum

Montag, 18. Dezember

Zeit

14:30 Uhr

Treffpunkt

Direkt vor dem Münster

Wir holen gemeinsam das Friedenslicht und bringen es zu Fuss ins CURA.

Wer kommt mit?

Kosten

Keine

Mitnehmen

Konfiglas oder Laterne

Anmeldung

Begegnungszentrum CURA
Lukas Legrand-Strasse 22
4058 Basel

+41 79 899 80 75,

info@begegnungszentrum-cura.ch



Das Licht aus Bethlehem will Menschen motivieren einen einfachen aber persönlichen Beitrag für Dialog und Frieden zu leisten.

Im Advent wird ein Licht an der Stelle entzündet, an der bei der Geburt Jesu, der Engel den Menschen „Friede auf Erden den Menschen guten Willens“ verkündet hat.

Diese Botschaft möchte das Friedenslicht in die ganze Welt hinaustragen, über alle sozialen, religiösen und politischen Grenzen hinweg. Zur Weihnachtszeit und auch darüber hinaus.

Seit 1993 wird das Friedenslicht in die Schweiz und in weitere 30 Ländern gebracht und ist zu einem neuen Weihnachtsbrauch herangewachsen.